



あんぱち春の音楽祭（登龍・東安中学校吹奏楽部との共演）

60周年記念事業 今後の主な予定

☆企画展（安八町合併60周年展）

5月10日(日)～9月3日(木) ハートピア安八歴史民俗資料館

☆敬老祝賀式（記念講演・プロスキー・ヤー＝三浦雄一郎氏）

9月21日(月・祝) 中央公民館

☆健康ウォーキング

10月24日(土) 安八町役場周辺

☆安八ふれあい祭（西美濃・北伊勢観光サミット物産展同時開催）

10月24日(土)・25日(日) 安八町役場周辺

☆NHKのど自慢

3月27日(日) 安八町総合体育館

なお、同音楽祭は公益財団法人十六地域振興財団（村瀬幸雄理事長）の協賛により行われました。

陸上自衛隊第10音楽隊による「あんぱち春の音楽祭」が行われました。

冒頭には、同音楽隊と

登龍・東安中学校吹奏楽部との共演があり、92人が奏でる迫力の演奏は、会場中に感動を巻き起こしました。

また、同音楽隊のプログラムは、クラシックから誰もが聴いたことのあるCMソングまでの幅広いジャンルを演奏し、曲の間には楽しいクイズを取り入れるなど、見どころ聴きどころ満載の音楽祭でした。

財団法人十六地域振興財団（村瀬幸雄理事長）の協賛により行われました。

合併60周年を記念して、公施設の緑化を進める公益財団法人だいしんグリーン財団（西脇史雄理事長）よりケヤキと資材一式を寄贈いただきました。将来を担う子どもたちが、このケヤキのように大きく成長してほしいという願いを込め、小中学校等に植樹をしました。

結小学校では4月22日(水)、全校児童が校庭南側のききょうの丘に集まり「記念植樹式」が行われ、児童代表2人と学長、町長が約3メートルのケヤキを植樹しました。



記念植樹式（結小学校）



安八町合併60周年